

Betreff: Re: An Mariam - Deine Webseite - Opfergruppe - mind-control-news.de

Datum: 19.11.2020 14:06 (GMT +01:00)

Von: Betroffenengruppe für TIs in Deutschland <opfergruppe@mind-control-news.de>

An: info@kolonialwaren-ffm.de

Hallo Mariam,

sorry, im Link habe ich ein Fehler gemacht, so ist es richtig:

<https://www.mind-control-news.de/>

Diese Webseite wird aber seit Jahren nicht mehr aktualisiert, weil der Autor der Webseite, der Detlef Müller aus Minden, sich jetzt auf sich konzentriert, auf seine Gesundheit, wir haben aber weiterhin Kontakt, ich betreue die Leute welche sich auf dieser Webseite noch melden und versuche sie weiter zu informieren und zusammen zu halten, damit man nicht verloren geht. Wichtig ist, daß man sich nicht allein isoliert, in einer Gruppe kommt man schneller zu neuen Informationen. Auch psychisch ist es wichtig, es gibt Tipps, was man ausprobiert hat und wir sind gegenseitig Zeugen, auch wenn man uns ignoriert und uns nicht anerkennt.

Ich bin auch auf verschiedenen anderen Spuren, zuerst ist es ein weltweites Programm, welches überall gleich funktioniert und wird durch die Polizei (und Militär) abgeschirmt. Es ist ein verdecktes Programm.

Das System ist durch Satanisten unterwandert, Ärzte Anwälte, Polizei, Staatsanwaltschaft, überall habe sie ihre Leute in den höheren Positionen, welche alles steuern oder blockieren, je nach Bedarf.

Es geht auch darum diese einzelne Zielpersonen isolieren und am besten wegsperren, meistens werden eher psychisch labile Leute und Ältere (50+) ausgewählt. Bei mir hat es auch mit 50 begonnen.

Ich kann es beurteilen, weil ich diese Leute seit Jahren betreue und damit erfahre was für Zielgruppe es ist und um welche Menschen es sich hier handelt.

So wie Du habe ich auch angefangen und wurde gezwungen zwei mal umzuziehen, bis ich festgestellt habe daß weitere Umzüge sinnlos sind und eher zum Ziel haben das Ziel finanziel zu erschöpfen,

damit er sich nicht mehr wahren kann. Mehr als 10 Jahre hatte ich Polizei-Kontaktbeamten, bis ich festgestellt habe daß sie mit mir ein falsches Spiel spielen, sie waren aber nett zu mir.

Sie hatten das Interesse daß ich weiterhin zu den Treffens komme, ein mal im Monat, diese Treffen fanden statt außerhalb von der Polizeidirektionen und hatten eher zum Ziel mich zu kontrollieren,

und scheinbar auch damit ich nicht zu Polizeidirektion selbst gehe und damit ich nicht immer andere, neue Beamte damit konfrontiere. Viele Opfer sind jung verstorben, manche wurden von der Polizei in die Psychiatrie gebracht,

wo sie dann in der "Geschlossenen" landeten. Danach war es still um sie und ich hörte daß die Person verstorben ist, ich könnte die Information aber nicht überprüfen, aber ich weiß daß z.B. in Hannover damit bereits um die 4 Opfer bereits verstorben sind. Hauptsächlich die welche es vor dem Gericht versucht haben zu klären und nicht Ruhe damit gaben.

Die Information zu Deiner Webseite habe ich von einem Opfer aus Thüringen gestern bekommen.

Von den deutschen Opfer macht die beste Arbeit Harald Brems seine Webseite:

<https://www.e-waffen.de/kontakt>

[www.e-waffen.de](http://www.e-waffen.de)

und hier seine zwei youtube Kanäle (siehe Dir die Videos mit den Opfern drin):

<https://www.youtube.com/user/kanalzwei2/videos>

<https://www.youtube.com/user/energyweapons/videos>

Oft werden auch Leute mit Migrationshintergrund ausgewählt, was man bei deinem Vornamen auch schließen könnte.

Es mußte etwas am Anfang bei Dir geben, Jahre vorher, wieso man Dich ausgewählt hat, vielleicht hat man Dich implantiert, möglicherweise bei einer OP in der Narkose.

Es geht aber auch ohne OP, auch beim Zahnarzt oder durch eine "Impfung". es kann auch mit Deinen Eltern oder mit deinem Ehemann zusammenhängen.

Lasse Dich nicht auf Corona freiwillig testen und lasse Dich nicht impfen, das ist alles Fake und Teil eines vorher geplanten Programms.

Es geht hier um was anderes. Sehe Dir auch den Anhang in dieser E-Mails an.

Ich selbst habe ein Migrationshintergrund und wurde in der Slowakei geboren, ich habe kurz vor der Wende emigriert.

Gruß Georg

Mariam Dessaive schrieb am 19.11.2020 10:55 (GMT +01:00):

Hallo Georg,